
Cuestionario para candidatos en la carrera por la
alcaldía de Denver 2023

¡Muchas gracias por participar en nuestra encuesta! Nos emociona saber más sobre cómo planea
abordar algunos de los problemas que más le importan a nuestra comunidad inmigrante en Denver.
Esta encuesta está destinada a proporcionar información básica sobre problemas críticos en Denver,
no dude en comunicarse con nuestro equipo después de haber completado la encuesta si tiene
preguntas adicionales sobre cualquiera de los temas discutidos.

También queremos priorizar la educación de los votantes y planeamos publicar las respuestas
públicamente después. Nos comunicaremos con todos los candidatos en la carrera por la alcaldía de
Denver con la oportunidad de responder. No planeamos respaldar a ningún candidato en la
contienda por la alcaldía de Denver, pero esperamos que esta encuesta sirva como una forma para
que nuestros electores diferencien entre candidatos.

Esta encuesta incluye preguntas de declaración de "sí o no" basadas en valores, así como preguntas
abiertas cualitativas. Lo alentamos a que agregue tantos detalles como pueda a sus respuestas
abiertas.

Información sobre el Candidato
Cuéntanos más sobre tu campaña.

1. Nombre del candidato:

Mike Johnston

2. ¿Cuál es la afiliación partidista del candidato, independientemente de si la carrera es
partidista o no partidista?

Demócrata.

3. ¿A quién debemos contactar si tenemos preguntas? (es decir, el nombre del
administrador de la campaña, si corresponde)

Jordan Fuja



4. ¿Cuál es el mejor correo electrónico para contactar con la campaña/candidato?

jordan@mikejohnstonformayor.com

5. ¿Cuál es el mejor número de teléfono para contactar a la campaña/candidato?

281-217-1144

6. Identificadores de campañas en redes sociales enumerados por plataforma:

Twitter: @mikejohnstonco; Facebook: @mikejohnstonco

7. Sitio web de la campaña:

www.mikejohnstonformayor.com

8. ¿Por qué se postula el candidato para un cargo (p. ej., plataforma)?

Me postulo para alcalde porque creo en la Ciudad de Denver y veo un camino que puede unir
a la ciudad y hacer que nuestra ciudad funcione nuevamente. Tengo un largo historial de unir
coaliciones amplias para solucionar los problemas más difíciles de Denver, y quiero seguir
haciéndolo como alcalde, desde terminar con la falta de vivienda hasta hacer que la vivienda
sea más asequible y mejorar la seguridad pública, para hacer de Denver un lugar vibrante,
seguro y y ciudad asequible para todos.

Sobre los problemas
Cuéntenos más sobre sus valores y cómo abordaría los principales problemas que afectan
a la comunidad inmigrante en Denver.

9. En 2017, los líderes comunitarios de Denver presionaron al consejo para que aprobara una
ordenanza para limitar la colaboración de la policía con ICE en 2017 y crear el Fondo de
Servicios Legales para Inmigrantes de Denver (DILSF) para apoyar a los miembros de la
comunidad durante los procedimientos legales de inmigración. Desde que se lanzó el1

programa en 2018, los proveedores locales de servicios legales sin fines de lucro han recibido
un total de más de $1.5 millones en fondos para brindar a los residentes de Denver
representación legal directa y servicios de alivio afirmativo, incluido el apoyo con las
renovaciones de DACA y las solicitudes de ciudadanía. ¡Los residentes de Denver atendidos2

por este fondo, que en promedio han llamado hogar a Denver durante 17 años, han podido
quedarse con sus familias y en sus comunidades gracias al apoyo brindado!

2 https://denverfoundation.org/denver-immigrant-legal-services-fund/
1 https://denverite.com/2017/08/31/heres-else-denver-will-help-immigrants-risk-deportation/

http://www.mikejohnstonformayor.com


Si bien el fondo ha sido fundamental para expandir los servicios legales para cientos de
residentes de Denver, muchos siguen pasando por procedimientos de inmigración sin
representación debido a las brechas en los recursos disponibles.

A. ¿Apoya el Fondo de Defensa Legal para Inmigrantes de Denver?

Sí.

B. ¿Qué hará para continuar expandiendo el Fondo de Servicios Legales para
Inmigrantes de Denver (DILSF) para garantizar que los residentes de Denver
tengan acceso a un abogado en los procedimientos de inmigración?

Todos los habitantes de Denver, independientemente de su ciudadanía, merecen el
derecho a una representación justa y el Fondo de Defensa Legal para Inmigrantes de
Denver brinda esta asistencia crucial, por lo que lo apoyo totalmente. Como alcalde,
trabajaré para garantizar que DILSF esté totalmente financiado y sea accesible para
todos al trabajar con organizaciones locales sin fines de lucro y defensores de la
inmigración.

10. La ordenanza de 2017 también buscó abordar problemas de larga data para la comunidad
inmigrante con respecto a la colaboración policial con ICE y los funcionarios federales de
inmigración. La aprobación de la ordenanza avanzó para proteger a los residentes de Denver
de la extralimitación federal al prohibir a los empleados de la ciudad de Denver preguntar
sobre el estado migratorio o compartir esa información con agentes federales y prohibir a las
fuerzas del orden público de Denver retener a personas más allá de su fecha de liberación
para ICE.3

Si bien este cambio marcó un cambio poderoso en Denver que defiende la igualdad de
derechos de todos los residentes, todavía hay algunas prácticas clave en las que participa el
Departamento del Sheriff de Denver que contribuyen a la separación de nuestras familias
inmigrantes. El Departamento del Sheriff de Denver continúa informando a ICE de manera
proactiva cuando los residentes indocumentados de Denver están siendo liberados de la
custodia. Esta práctica de notificar a ICE sobre la liberación individual conduce directamente
al encarcelamiento de los habitantes de Denver indocumentados y la separación de las
familias de Denver a través de la deportación.

A. ¿Apoya el fin de la práctica de las 'notificaciones de ICE' en Denver?

Sí.

3 https://denverite.com/2017/08/28/ice-cooperation-bill/



B. ¿Qué medidas adicionales propondría para limitar la colaboración policial con
ICE en Denver?

Denver debe ser una ciudad acogedora y que acoja a todos, independientemente de
su estatus migratorio. Nuestra ciudad es más fuerte cuando las personas que viven
aquí se sienten seguras, apoyadas y tienen la oportunidad de triunfar. Cuando las
personas están nerviosas por la deportación o el ICE llamando a su puerta, no pueden
hacer el trabajo que deben hacer para ayudarse a sí mismas y a sus familias a
prosperar. Para limitar la colaboración de la policía con ICE en Denver, me aseguraría
de volver a evaluar a nuestros jefes de policía y alguaciles para garantizar que estén
alineados con los objetivos de mi administración.

11. Nuestro innovador informe titulado "Sabotaje del santuario: cómo los agentes de
datos dan acceso a ICE a los datos y las cárceles de Colorado" , muestra cómo ICE4

contrató a la empresa de agentes de datos Appriss Solutions, una subsidiaria de LexisNexis,
para recibir datos de registro de cárceles de una alerta de cárcel de Colorado. sistema
(VINE). El sistema alerta a los agentes de ICE de inmediato cuando alguien en las listas de
objetivos de la agencia ingresa en las cárceles del condado, lo que permite que ICE lo
arreste al momento de su liberación. Al contratar intermediarios de datos de terceros, ICE
puede obtener información sobre cientos de millones de personas en todo el país.

Además, nuestro informe también muestra que el contrato en curso de Denver con
LexisNexis permite compartir información con otros clientes de LexisNexis, incluido ICE.

A. ¿Apoya los esfuerzos para limitar la vigilancia expansiva por parte de
entidades de terceros y las fuerzas del orden/ICE?

Sí.

B. ¿Qué medidas tomaría para abordar este problema en Denver?

La Ciudad de Denver debería contratar organizaciones que coincidan con nuestros
valores y trabajar diariamente para defenderlos. Como alcalde, reevaluaría nuestro
contrato con LexisNexis y tomaría medidas para renegociar de modo que no se
permita el intercambio de información por su parte o trabajaría para finalizar el
contrato y negociaría con otras organizaciones de datos que no compartirán
información con ICE.

4 https://notechforice.com/wp-content/uploads/2022/04/Sabotaging-Sanctuary_Final-Report_Design-4.pdf?l
ink_id=2&can_id=c3f37b433cea47238c8ae84f743f8f72&source=email-new-report-shows-ice-uses-data-b
rokers-to-skirt-sanctuary-laws&email_referrer=&email_subject=new-report-shows-ice-uses-data-brokers-t
o-skirt-sanctuary-laws



12. Cuando el alcalde Hancock firmó la ordenanza de 2017, declaró el objetivo de la
administración de “afirmar el compromiso de Denver de apoyar a los inmigrantes y
refugiados” y “mantener a Denver como una ciudad acogedora donde todos puedan sentirse
seguros y prosperar”. En los últimos meses, los inmigrantes han estado llegando a Denver y5

la ciudad ha movilizado personal, refugio y apoyo para ayudar a las personas a encontrar
seguridad y estabilidad.

A. ¿Apoya los esfuerzos de Denver para apoyar a las personas recién llegadas?

Sí.

B. ¿Cómo cree que le ha ido a la ciudad con el plan actual para apoyar a los
inmigrantes recién llegados?

La ciudad de Denver y la red más amplia de organizaciones comunitarias sin fines de
lucro han realizado un trabajo admirable al apoyar una afluencia sin precedentes de
inmigrantes y refugiados.

C. ¿Qué haría usted como alcalde para apoyar a las personas recién llegadas?

Necesitamos estar preparados para oleadas adicionales de migrantes que puedan
llegar, y mi primer paso sería seguir un enfoque regional. Denver no puede manejar
este volumen de afluencia todo el tiempo, pero podemos asociarnos con otras
ciudades de la región y del estado que ayudarían a absorber algunos de los
inmigrantes según lo permitan sus servicios. Cuanta más planificación anticipada
hagamos, mejor preparados estarán nuestros socios. También debemos prepararnos
para apoyar a los migrantes en el proceso de solicitud de amnistía. Además, existe una
gran necesidad de mano de obra en toda la región metropolitana, por lo que debemos
prepararnos para ayudarlos a ponerse a trabajar de inmediato cuando obtengan la
documentación, ya que eso es precisamente lo que quieren nuestros vecinos
indocumentados: un trabajo estable.

13. La H.R. 8433, presentada por el congresista Lofgren y el senador Padilla, revisa la renovación
de las disposiciones de inmigración de la Ley de Inmigración de 1929. La ley permite que el
Secretario de Seguridad Nacional otorgue el estatus de residente permanente legal a las
personas que han estado en los EE. UU. desde la fecha de registro: que actualmente es el 1
de enero de 1972. Históricamente, las actualizaciones de la fecha de registro han tenido el
apoyo bipartidista y la última actualización se realizó bajo la administración Reagan en 1986.

5 https://denverite.com/2017/08/31/heres-else-denver-will-help-immigrants-risk-deportation/



Este proyecto de ley actualiza la fecha y la cambia a un límite continuo para que una persona
pueda calificar para legalmente. estatus de residente permanente si han estado en los EE.
UU. durante al menos siete años. Esto beneficiaría a millones de estadounidenses
indocumentados que actualmente no tienen un camino hacia la ciudadanía, incluidos los
beneficiarios de DACA y TPS y sus familiares, trabajadores agrícolas y trabajadores
esenciales.

A. ¿Apoyaría una actualización gradual de la Ley de Registro de EE. UU.?

Sí.

B. ¿Apoya un camino hacia la ciudadanía para los 11 millones de personas
indocumentadas?

Sí.

14. Aunque la línea de tiempo aún no está clara, esperamos que el 5to circuito dictamine
negativamente sobre DACA, posiblemente terminando el programa en su totalidad. Con un
Congreso dividido, dudamos que una solución federal llegue a tiempo para ayudar a los 11
millones de personas indocumentadas que han construido sus vidas aquí en los EE. UU.

A.  ¿Cree que los líderes en Denver tienen un papel que desempeñar para apoyar a los
beneficiarios de DACA a raíz de una decisión negativa de la corte suprema?

Sí.

B. Dentro de su cargo electo en Denver, ¿qué acciones específicas tomaría para apoyar a
la comunidad a raíz de una decisión negativa de DACA?

He estado trabajando proactivamente en una solución a este problema durante más de un
año, mucho antes de entrar en la carrera por la alcaldía, junto con líderes comunitarios como
Luis Antezana y Marissa Molina. Soy el único en la carrera por lanzar un plan público en
nuestra plataforma de equidad para abordar cómo nos aseguraremos de que 14,000
beneficiarios de DACA en Colorado no pierdan sus trabajos. Los beneficiarios de DACA son
una parte importante de nuestro tejido como ciudad, y anular DACA sería malo para nuestras
familias y niños, malo para nuestra economía y malo para Denver. Los líderes en Denver
tienen la responsabilidad de garantizar que los beneficiarios de DACA puedan continuar
viviendo, trabajando y jugando en la ciudad que llaman hogar.

Apoyaré a nuestros residentes indocumentados y crearé un camino para que los beneficiarios
de DACA trabajen si se elimina el programa. He trabajado con aliados para desarrollar una
solución que creo que creará un modelo nacional sobre cómo las ciudades y los estados
pueden proteger a los beneficiarios de DACA incluso después de una opinión negativa de la



Corte Suprema.

Primero, mantendré a los beneficiarios de DACA conectados con un empleo legal. Nuestra
ciudad, como nuestra nación en general, enfrenta una escasez de mano de obra. Pero
tenemos miles de inmigrantes recientes que actualmente están trabajando bajo los permisos
de DACA y podrían perder sus trabajos, ya que muchos predicen que la Corte Suprema
eliminará DACA en 2024, dejando el futuro en duda para esos trabajadores. Podemos evitar
eso al proporcionar un mecanismo para que los empleadores empleen a esos trabajadores
legalmente. Como Alcalde, lideraré una asociación público-privada para crear agencias de
personal que puedan funcionar como compañías de responsabilidad limitada (LLC) que
puedan emplear a residentes indocumentados como contratistas. Estas agencias de empleo
pueden contratar a empleadores existentes para ayudar a proporcionar los servicios que
necesitan y desean, y luego pagar a los beneficiarios de DACA como contratistas por los
servicios prestados. Este programa es beneficioso para todos: podemos atender las
necesidades de nuestros vecinos indocumentados mientras abordamos la escasez de mano
de obra simultáneamente. Nuestros beneficiarios de DACA ayudan a que Denver sea
vibrante. Necesitamos mantener nuestra promesa de que pueden trabajar y vivir aquí.

15. Como coalición por los derechos de los inmigrantes, nuestros miembros han identificado el
acceso a viviendas asequibles y dignas como una prioridad principal
.

a. Si es elegido, ¿qué está dispuesto a hacer para ampliar el acceso a viviendas
asequibles y apoyar a la comunidad inmigrante y la fuerza laboral de Denver para
satisfacer sus necesidades de vivienda?

Muchos inmigrantes dejan sus hogares y vienen a Estados Unidos con la esperanza de
encontrar un trabajo estable y una vida mejor para su familia, y tener acceso a una
vivienda asequible es una parte clave de eso. Pasé los últimos dos años viajando por el
estado y el país trabajando con expertos en vivienda y visitando ciudades que estaban
haciendo un mejor trabajo para resolver la crisis de la vivienda. Me di cuenta de que
había tres problemas, obstáculos regulatorios que retrasaron los permisos, financiamiento
público sostenible para viviendas asequibles y amplificar las voces de la mayoría
silenciosa que quiere reducir el precio de la vivienda. Dado que la oferta de vivienda no
logra seguir el ritmo del crecimiento, Denver se está convirtiendo rápidamente en una
ciudad que solo los ricos pueden pagar. Como alcalde, haré que la vivienda asequible
sea una de mis principales prioridades para que las enfermeras, los bomberos , y los
trabajadores que sirven a nuestra ciudad todos los días pueden permitirse vivir aquí. Mi
plan de vivienda asequible utilizará los fondos disponibles a través de la Proposición 123
para hacer lo siguiente:

● Crear más de 25 000 unidades permanentemente asequibles para que los maestros,
enfermeras y bomberos puedan vivir en la ciudad a la que sirven.



● Reducir la burocracia reglamentaria exigiendo que la Ciudad de Denver apruebe los
permisos de vivienda asequible dentro de los 90 días.

● Evitar aumentos de alquiler para que los residentes elegibles de Denver no paguen
más del 30 % de sus ingresos en alquiler.

● Construir desarrollos de ingresos mixtos que aseguren una combinación saludable de
unidades asequibles y a precio de mercado y crear vecindarios diversos.

● Ponga dinero en los bolsillos de las personas ayudando a los inquilinos en unidades
elegibles a ahorrar hasta $100 cada vez que paguen el alquiler.

● Proporcione asistencia con el pago inicial para ayudar a las familias trabajadoras a
comprar casas y apoye a los fideicomisos de tierras comunitarias para que la compra
de una casa sea más asequible.

Puede leer mi plan y presupuesto detallado completo aquí:
https://mikejohnstonformayor.com/wp-content/uploads/2023/01/My-publications-Housing-a
nd-Affordability-Policy-Paper.pdf

b. Los inmigrantes también han identificado el costo de la vivienda como un problema
clave que afecta la salud mental, la estabilidad financiera y el bienestar general de
nuestras comunidades. Dado que los costos de vivienda y los costos de vida superan con
creces los aumentos de salarios, ¿apoya el control local sobre la estabilización de
alquileres si el estado deroga la prohibición de estabilización de alquileres?

No.

16. Denver anunció recientemente planes para cerrar el Programa de asistencia de alquiler
de emergencia financiado por el gobierno federal debido a la financiación federal limitada.
Con un presupuesto de más de $130 millones, este programa ayudó a alrededor de
14,000 familias de Denver a quedarse con vivienda y desplazarse ofreciéndoles cubrir el
alquiler y las deudas de servicios públicos. El costo de vida en Denver sigue siendo
inaccesiblemente alto para muchos habitantes de clase trabajadora de Denver y los
desalojos aumentan constantemente.

a. ¿Apoyaría a Denver reinvirtiendo en el programa para brindar asistencia de
alquiler a niveles similares a los residentes de Denver?

Sí.

https://mikejohnstonformayor.com/wp-content/uploads/2023/01/My-publications-Housing-and-Affordability-Policy-Paper.pdf
https://mikejohnstonformayor.com/wp-content/uploads/2023/01/My-publications-Housing-and-Affordability-Policy-Paper.pdf


Conexión a la comunidad
Cuéntanos más sobre las comunidades con las que trabajas más de cerca.

17.¿Qué líderes y organizaciones de base están apoyando su campaña? ¿Ante quién
eres responsable?

Obtuve el respaldo del presidente de la Mesa Redonda Negra de Colorado, John
Bailey, y del exconcejal Albus Brooks, así como de YIMBY Denver, que es una
organización que promueve viviendas más asequibles en nuestra ciudad. También
obtuve el apoyo del defensor local de inmigración Luis Antezana de Juntos, Lydia
Prado, la visionaria detrás del Dahlia Center y Lifespan local, Theresa Pena, Housing
Coalition y muchos otros. Estoy orgulloso de contar con el apoyo de estos líderes de
base que están presionando para hacer de Denver un lugar mejor, más equitativo y
más acogedor para todos, y continuaré trabajando con ellos y otros líderes de la
comunidad para que eso sea una realidad.

18.¿Qué significa para usted la cogobernanza? ¿Cómo espera servir en asociación
con la comunidad como funcionario electo?

A lo largo de mi carrera, he aprendido que la mejor manera de lograr un cambio real y
lograr que las cosas se hagan es reunir a todos a la mesa, crear amplias coaliciones de
socios poco probables y esforzarse para marcar la diferencia. Cuando fui elegido para
el Senado fui el único legislador en abrir una oficina comunitaria en el corazón de uno
de mis barrios más desfavorecidos. Luego establecí un gabinete de ciudadanos donde
los miembros de la comunidad local podían asesorarme sobre cuestiones de política
con las que tenían su propia experiencia y conocimientos. Este es el tipo de asociación
comunitaria auténtica que buscaré como alcalde. Eso es lo que hice en el pasado
cuando aprobé con éxito el proyecto de ley ASSET con apoyo bipartidista, aprobé el
preescolar universal y lideré la campaña para aprobar la Proposición 123, la primera
iniciativa estatal de Colorado para abordar la falta de vivienda y la vivienda asequible, y
eso es lo que haré. seguir haciendo como alcalde para que podamos resolver los
desafíos más difíciles de nuestra ciudad y hacer de Denver la mejor ciudad de Estados
Unidos.


